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Denuncia vecinal por las molestias de 
un presunto prostíbulo en “El Tracho”

u“De 2021 
espero que nos 
devuelva todo 
lo que nos 
robó 2020”

uRecogida de firmas para evitar el cierre 
del consultorio médico de muchavista   Pág.4  

uLos vecinos del barrio del Tracho de El Campello han entregado casi un centenar de firmas en el 
Registro General del Ayuntamiento de El Campello, en relación a los incesantes ruidos y los nume-
rosos altercados ocasionados por la vivienda situada en la calle Santa Pola                              Pág. 6
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Som El Campello
u La concejalía de Vía Pública 
de El Campello, dirigida por el 
edil Javier Martín (Cs), presentó 
el pasado viernes 15 de enero 
en rueda de prensa la campaña 
informativa “Ven por tu nueva 
placa de vado”, con la que re-
gularizará y renovará los vados 
del municipio adecuándolos a la 
realidad, a través de las 2.880 
placas que suministrará a los 
propietarios de forma gratuita.

El coste de la renovada señali-
zación ha supuesto la inversión 
de 27.460€. Esta cantidad viene 
a reducir hasta la mitad el precio 
de las placas con respecto a la 
forma en que hasta ahora ha-
bían sido adquiridas, al haberse 
realizado el procedimiento me-
diante licitación pública.
Durante la presentación, el edil 
mostró las placas y explicó el 
sentido de cada icono y grafía, 
destacando como novedad los 

códigos QR que incorporan y 
que están asociados al número 
de licencia de cada autoriza-
ción. De esta manera, cualquier 
ciudadano puede conocer la 
información más actualizada 
sobre el estado del vado y ve-
rificar si la placa corresponde al 
inmueble en que está ubicada. 
“Preservando la identidad de los 
propietarios el municipio puede 
saber la ubicación, la vigencia 
o los metros reales del vado”, 
ha puntualizado Javier Martín, 
portavoz de Ciudadanos. Así 
mismo, se ha mejorado la cali-
dad de las placas al incorporar 
unsistema de protección solar y 
otro antigrafitis. 

La campaña informativa estará 
presente en la web y redes so-
ciales municipales y a lo largo 
y ancho de todo el municipio 
a través de la cartelería que la 
concejalía de Vía Pública ha 
dispuesto para tal fin. De esta 
manera, “Ven por tu nueva placa 
de vado” pretende de una forma 
sencilla y directa que el usuario 

se acerque al Ayuntamiento a 
renovar su placa gratuitamente 
hasta finales de verano.
Tras más de medio año de un 
preciso y metódico trabajo, re-
corriendo cada calle y partida 
de El Campello, verificando la 
situación y autenticidad de las 
placas de vado, Javier Martín, 
edil de Ciudadanos ha explica-
do que “con esta acción se inicia 
el fin de la situación irregular en 
la que se hallaban muchos de 
los vados del municipio. Ade-
más, se actualiza el padrón y 
las bases de datos que, a partir 
de este momento, reflejarán la 
situación real de nuestro parque 
de vados, muchos de los cuales 
se hallaban en una situación 
anómala, bien porque no reu-
nían los requisitos administra-
tivos o, sencillamente, porque 
eran placas fantasmas o esta-
ban falsificadas”.
De las 2.880 placas suministra-
das, que señalizarán las entra-
das y salidas de los inmuebles, 
2.400 corresponden a los vados 
autorizados hasta la finalización 

del año 2020; 240 para las nue-
vas autorizaciones previstas 
para este 2021 y la misma can-
tidad para el 2022. 

El proceso para el cambio de 
vado
Durante la rueda de prensa, el 
concejal ha explicado que el 
procedimiento para el cambio 
de las placas de los vados pre-
tende ser de lo más sencillo a 
la vez que ágil para el usuario. 
Para Javier Martín (Cs), lo más 
importante es que el ciudadano 
“renueve su vado con todas las 
facilidades”.
El propietario tan sólo habrá de 
presentar una instancia de soli-
citud de cambio de la placa de 
vado en el registro general del 
Ayuntamiento; el recibo pre-
ceptivo de estar al corriente de 
pago en SUMA y la placa anti-
gua. Además, una vez instalada 
la nueva placa enviará a la di-
rección de e-mail de la conceja-
lía (viapublica@elcampello.org) 
una fotografía de la misma en la 
ubicación correspondiente.

La Concejalía de Vía Pública regulariza 
la situación de los vados en El Campello

Javier Martín, edil de Ciudadanos El Campello durante la 
presentación de la campaña

Som El Campello
u Entre el 30 de noviembre y el 27 de 
diciembre, más de 500 personas (exac-
tamente 543) han cumplimentado la 
encuesta propuesta por la concejalía 
de Participación Ciudadana, que diri-
ge el propio alcalde Juanjo Berenguer, 
para conocer con detalle la opinión de 
los ciudadanos sobre el uso futuro de 
los inmuebles municipales que se libe-
rarán cuando se construya un nuevo 
Ayuntamiento, que englobará servicios 
públicos hoy dispersos en una decena 

de edificios.
El trabajo de toma de datos se encargó 
a “Estudio Surco”, y ha sido dirigido por 
el arquitecto Miguel Martínez Perallón y 
Ana Pérez Monteagudo, quienes califi-
can de “excelente” la participación de los 
campelleros y campelleras. “Es un gran 
éxito en este tipo de iniciativas. Nunca 
habíamos visto datos de participación 
tan buenos, porque no suelen llegar al 
centenar de respuestas”, aseguran. Han 
rellenado la encuesta 444 ciudadanos y 
99 trabajadores municipales.

El Plan de Participación Ciudadana de 
El Campello propone una reflexión co-
lectiva de quienes en algún momento 
acceden y utilizan las dotaciones muni-
cipales. A todos se les pedía sugeren-
cias y opiniones que se incorporarán al 
documento de conclusiones, para así 
conseguir información relevante desde 
un punto de vista social que facilite la 
reflexión y toma de decisiones en fases 
posteriores. 
Juanjo Berenguer participa de la idea de 
que sean los campelleros y campelleras 

quienes decidan cómo ha de ser la futu-
ra estructura de edificios institucionales, 
que crece en paralelo al aumento po-
blacional. A los participantes se les ob-
sequia con una taza representativa del 
municipio, en la que destaca el slogan 
“Tu opinión cuenta”, que ya se entrega 
en la Casa de Cultura. La encuesta pe-
día que los ciudadanos valoraran la con-
veniencia de agrupar los servicios muni-
cipales en un único edificio, además de 
opinar sobre si la dispersión actual las 
afecta negativamente o no.

Más de 500 personas participan en la encuesta ciudadana sobre el uso de inmuebles municipales

Som El Campello
uCon la pandemia, este año 
2020 ha sido totalmente dife-
rente, ¿cómo ha cambiado el 
municipio y su gestión en estos 
últimos meses? Diferente sería 
una definición que se queda corta. 
Ha sido terrible, cruel, endemonia-
damente complicado para todos. 
Un año para olvidar, en el que por 
imperativos absolutamente com-
prensibles hemos perdido buena 
parte de nuestras libertades indi-
viduales y colectivas, y hasta he-
mos tenido que cambiar nuestra 
forma de vivir y renunciar a nues-
tra esencia como seres humanos 
mediterráneos que somos. No 
poder dar brazos ni besos es muy 
duro, pero lo hemos asumido con 
responsabilidad, y plenamente 
conscientes de que lo más impor-
tante es la salud… nuestra vida. 

¿Cree que las instituciones 
han estado a la altura de la si-
tuación? Sobre todo el Ayunta-
miento. Cada una desde su ám-
bito competencial, la pandemia 
sanitaria y sus consecuencias sa-
nitarias, económicas y sociales ha 
sido y sigue siendo lo primero en 
las actuaciones de las administra-
ciones públicas. Con mayor o me-
nor acierto, que de todo ha habido 
y hay, pero casi todos nos hemos 
dedicado con exclusividad a fre-
nar esta crisis sin precedentes.
Desde el Ayuntamiento hemos 
destinado fondos para ayudas 
directas a familias en situación 
de vulnerabilidad, a comercios 
afectados por cierres completos 
o parciales, a autónomos que no 

han podido trabajar sobre todo 
durante el confinamiento… Cuan-
tos sectores productivos se han 
visto afectados han podido tener 
acceso a subvenciones con las 
que intentamos paliar en parte su 
situación.

¿Qué ha sido lo más doloroso 
de este 2020? Sin duda, la pér-
dida de vidas humanas. Es muy 
doloroso perder a un familiar o 
amigo y ni siquiera poder despe-
dirte… Es terrible. En segundo 
lugar, la larga lista de contagiados 
y las secuelas que les han queda-
do. No dejo atrás las economías 
familiares hundidas, los negocios 
que se han visto forzados a cerrar 
con carácter definitivo. Y todo ello 
al margen del parón que han su-
frido proyectos de todo tipo que 
las administraciones teníamos 
programados. Lo primero es lo 
primero, y hemos actuado en con-
secuencia.
El Campello es un municipio tu-
rístico, y por tanto la hostelería, la 
gastronomía y el comercio son la 
piedra angular de nuestra econo-
mía, y son precisamente los sec-
tores más afectados por la pan-
demia. No hablamos de grandes 
cadenas hoteleras con cientos de 
trabajadores. Hablamos de nego-
cios fundamentalmente familiares, 
en algunos casos con unos pocos 
trabajadores, que dependen de la 
caja diaria para subsistir… y esa 
caja se ha cerrado. Esta crisis es 
dramática para ellos, y el Ayunta-
miento seguirá ayudándoles.
Pero quien me conoce bien sabe 
que de todo me gusta sacar al-

guna lección, algo positivo. Esta 
pandemia, y su aguda crisis que 
espero no se convierta en algo 
crónico, han hecho aflorar lo me-
jor de la ciudadanía. La ola de so-
lidaridad ha sido increíble, a todos 
los niveles. Y El Campello ha sido 
un claro ejemplo de ello. Cuando 
se ha requerido la movilización 
vecinal para ayudar a los que lo 
estaban y lo están pasando mal, 
desde el minuto uno la gente se 
ha lanzado a apoyar y a aportar 
en la medida de sus posibilidades. 
Hemos tenido grupos de perso-
nas confeccionando mascarillas 
cuando no había en el mercado, 
se han movilizado más voluntarios 
de Protección Civil que en toda la 
historia de ese cuerpo tan esen-
cial, nos hemos preocupado por 
los mayores que no debían salir 
de casa, hemos asistido a enfer-
mos en traslado y necesidades 
básicas, hemos llenado las des-
pensas de quienes no tenían ni 
para comer… Una movilización 
general de la que me siento muy 
orgulloso como alcalde y como 
campellero. 

¿Qué espera de este 2021 con 
la llegada de la vacuna?¿Tiene 
noticias desde Sanidad de 
cómo se está gestionando en 
El Campello? Mi deseo no puede 
ser otro que la vuelta a la normali-
dad. Que todos podamos salir a la 
calle a disfrutar de nuestro pueblo 
como hemos hecho siempre, que 
se recuperen las economías fa-
miliares y empresariales, que los 
autónomos alcancen velocidad 
de crucero en sus trabajos, que  
los actos sociales se recuperen, 
que disfrutemos de nuevo de las 
fiestas y reuniones familiares y de 
amigos, que retomemos la movili-
dad plena…. En definitiva: de este 
2021 espero que nos devuelva 
todo lo que nos robó 2020.
En El Campello la incidencia es 
alta, y por ello hemos tenido que 
adoptar medidas extraordinarias 
para evitar contactos y frenar los 
contagios. Llevamos contabiliza-
dos más de 35 fallecimientos. Si 
uno sólo ya sería un drama, ima-
gínese usted esa cifra. La cicatriz 
que nos dejará este maldito virus 
será profunda, y de por vida.
Y no todo se ha hecho bien en El 
Campello o para El Campello. La 
Generalitat ha decidido cerrar el 
consultorio médico de Muchavis-
ta, precisamente en un momen-
to en que es más necesaria que 
nunca la asistencia sanitaria. No 
es comprensible, he protestado 
oficialmente como alcalde, y la 

ciudadanía se ha movilizado orga-
nizando una campaña de recogi-
da de firmas para que se reabra 
de inmediato. Yo he ido el primero 
en firmar.
Por un lado nos piden que evite-
mos desplazamientos, y por otro 
obligan a los vecinos de Mucha-
vista a desplazarse 5,3 kilómetros 
hasta el Centro de Salud del cen-
tro urbano para ir al médico. En 
un sinsentido, porque además se 
favorece la aglomeración de per-
sonas. En el Centro de Salud ya 
se suceden a diario largas colas 
en la calle. Es absurdo, irracional 
y cuantos calificativos quiera us-
ted añadir.
Digo esto independientemente del 
trabajo que se lleva a cabo en el 
Centro de Salud, que es encomia-
ble y digno de todo aplauso y re-
conocimiento. Tenemos unos pro-
fesionales sanitarios magníficos, y 
espero que la situación revierta de 
inmediato y volvamos también en 
esto a la normalidad.

¿Teme que afectará a la pobla-
ción las nuevas medidas drás-
ticas que ya han entrado en 
vigor? Sin duda alguna. Cada 
nueva restricción tiene una doloro-
sa consecuencia. Eso lo sabemos 
todos, y por desgracia lo llevamos 
comprobando casi un año. La 
hostelería tendrá muy difícil supe-
rarlo, los comercios se resentirán 
por largo tiempo… Desde el Ayun-
tamiento ayudamos y seguiremos 
ayudando cuanto podamos, pero 
es necesario un plan de rescate 
de esas economías familiares que 
van a quedar muy tocadas.
¿Continuará el Ayuntamien-
to de El Campello destinando 
ayudas a la población? ¿Han 
pensado a qué destinará el 
Ayuntamiento el remanente de 
tesorería? Naturalmente. En todo 
lo que podamos. Estamos estu-
diando fórmulas para repartir nue-
vas ayudas a empresarios y autó-
nomos, algo a lo que, por cierto, 
nos tiene que autorizar La Gene-
ralitat. Disponemos de remanen-
te de tesorería para establecer 
líneas de ayudas directas, pero es 
verdad que siempre serán insufi-
cientes si desde otras administra-
ciones superiores no responden 
con celeridad ante la situación.
En esas ayudas, naturalmente, 
seremos especialmente sensibles 
con los negocios que antes he 
mencionado: restaurantes, bares, 
cafeterías, comercios. Haremos 
cuanto esté en nuestra mano para 
incentivar el consumo en locales 
y comercios de cercanía, que son 

los nuestros y a los que tenemos 
que cuidar.

A nivel municipal, ¿cómo valo-
ra hasta este punto gobernar 
junto a Ciudadanos y Vox?¿Y 
qué le está pareciendo el papel 
de la oposición en esta legis-
latura? ¿Sabía usted que, hasta 
que se constituyó la coalición de 
gobierno municipal actual, duran-
te los cuatro años anteriores se 
funcionó con unos presupuestos 
que se aprobaron siendo yo alcal-
de en 2015? Los cinco partidos de 
izquierda (que al final fueron cua-
tro porque uno de ellos se desligó) 
que se coaligaron en el periodo 
2011-2015 fueron incapaces de 
elaborar unos presupuestos. No 
tenían ni presupuesto ni proyec-
tos. Consecuentemente, tampoco 
hubo gestión destacable, claro, a 
mi entender por no tener claro qué 
pueblo querían.
El pacto de gobierno funciona. 
Hay que entender que la convi-
vencia genera debate, claro que 
sí, y que cada partido mantiene 
sus posiciones e intenta alcanzar 
el máximo de visibilidad. Eso es 
política.
Actualmente, la oposición jue-
ga un papel desigual. Tengo que 
reconocer que con las medidas 
adoptadas ante la pandemia he-
mos caminado todos juntos, apro-
bando por unanimidad planes y 
mociones… pero son muchas las 
ocasiones en las que me pare-
ce estar viviendo una escena de 
Kafka cuando nos presentan a 
debates asuntos que nada tienen 
que ver con el municipio. No pon-
dré ejemplos, pero debatir tantos y 
tantos asuntos de pura ideología o 
de índole nacional e internacional 
con la que está cayendo en el mu-
nicipio, me parece una pérdida de 
tiempo. Pero es cierto que están 
en su derecho de seguir esa po-
lítica apartada de la realidad más 
cercana, y lo hacen cada mes.

Para terminar, ¿qué mensaje de 
optimismo lanzaría para este 
2021?
Lo he dicho muchas veces, y me 
ratifico: todo esto pasará. No sé 
cuánto tiempo transcurrirá hasta 
alcanzar la normalidad, pero lle-
gará sin duda, y probablemente 
este mismo año. Hasta entonces, 
que impere la sensatez, la cordu-
ra y la solidaridad. Respetemos 
las normas y hagamos que los de-
más las respeten. Cuidarse a uno 
mismo es cuidar a los demás. La 
vida es demasiado valiosa para 
ponerla en riesgo.

Entrevista Alcalde de El Campello

Juanjo Berenguer, Alcalde de El Campello: “De 2021 
espero que nos devuelva todo lo que nos robó 2020”

Juanjo Berenguer, Alcalde de El Campello



Som El Campello
uLos resultados de la primera 
semana de funcionamiento con-
firman que era un servicio nece-
sario. Más de una veintena de 
familias afectadas por corona-
virus, y por tanto confinadas en 
sus domicilios, han hecho uso 
del servicio de compra de ali-
mentos y medicamentos puesto 
en marcha por Protección Civil, 
y que en principio se mantendrá 
hasta el 31 de enero, festivos 
incluidos.
El servicio se presta también a 
personas con movilidad reduci-

da y mayores a los que se les 
aconsejó salir de casa por la 
ola de frío y, actualmente, para 
evitar contagios. Desde las 10 
de la mañana y hasta las 9 de 
la noche, grupos de voluntarios 
se encargan de recibir las llama-
das telefónicas, acudir a los do-
micilios a recoger el dinero y la 
lista de la compra y, tras realizar 
la gestión, entregar a domicilio 
la mercancía.

Acceder a este servicio espe-
cial es muy sencillo: basta con 
llamar al teléfono 672 213 446 

y explicar la circunstancia de 
cada caso. Seis voluntarios en 
cada turno se movilizan de in-
mediato.
Este grupo de voluntariado, 
adscrito a la concejalía de Se-
guridad Ciudadana, merece to-
dos los elogios, como los que 
diario les dedica el concejal del 
área Rafa Galvañ (PP). “Siem-
pre que se les necesita están 
ahí, sin importarles que haga 
frío o calor. Su vocación de ser-
vicio es encomiable, y jamás se 
lo agradeceremos lo bastante”, 
señala el edil.
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Protección Civil de El Campello activa un servicio de atención ciudadana

Protección civil durante el servicio activo de atención ciudadana

Som El Campello
u La Conselleria de Sanitat 
Universal i Salut Pública ha 
comunicado al alcalde de El 
Campello, Juanjo Berenguer, su 
decisión de proceder al cierre 
del Consultorio Médico Auxiliar 
de Muchavista. Dicho cierre se 
hizo efectivo el pasado 19 de 
enero. De este modo, los pa-
cientes que ahora se atienden 
en esas instalaciones son de-
rivados al Centro de Salud del 
casco urbano, del que dista 5’3 
kilómetros. 
El primer edil ha elevado de in-
mediato su protesta ante una 

medida, que califica de “des-
cabellada, absurda e ilógica”, 
además de contraria a cuantas 
recomendaciones emiten las 
autoridades para luchar contra 
la pandemia sanitaria producida 
por el Covid-19.
Es el director de Atención Pri-
maria del departamento de 
Alicante-San Juan quien comu-
nica el cierre de las instalacio-
nes que dan cobertura a la po-
blación residente en la zona de 
Muchavista, precisamente la de 
mayor proyección demográfica 
de El Campello. Lo hace, ase-
gura, “siguiendo instrucciones 

de la Dirección General de Asis-
tencia Sanitaria”, inmersa es-
tos días en una reorganización 
asistencial de la sanidad pública 
valenciana.
El alcalde Juanjo Berenguer no 
ha tardado en reaccionar, y ha 
remitido un escrito de protes-
ta enérgica a la Conselleria de 
Sanitat. “Con verdadero estupor 
recibo su noticia sobre la deci-
sión de proceder al cierre del 
Consultorio Auxiliar de Mucha-
vista (…), y mediante la presen-
te le traslado mi más enérgica 
protesta y repulsa a tal decisión, 
incomprensible dado el progre-
sivo aumento poblacional de la 
zona afectada, que como sabrá 
es la de mayor proyección po-
blacional del municipio”, dice la 
misiva.
“No es comprensible que Ayun-
tamiento de El Campello y 
Conselleria llevemos meses 
estudiando la necesidad de 
construir un Centro de Salud en 
Muchavista para garantizar la 
adecuada cobertura sanitaria a 
la zona, y ustedes ahora plan-
teen el cierre de las instalacio-
nes existentes, a todas luces in-
suficientes”, enfatiza el alcalde.
Para Juanjo Berenguer, “no es 

entendible que por una parte 
las autoridades sanitarias reco-
mienden reducir la movilidad, y 
por otra fuercen largos trasla-
dos para asuntos perentorios, 
como acudir al médico”. Tam-
poco puede comprenderse “que 
se pida encarecidamente a la 
población que evite concentra-
ciones de personas, y ahora 
adopten una medida que se tra-
ducirá, sin duda, en mayores y 
constantes aglomeraciones de 
pacientes a las puertas del Cen-
tro de Salud”.
“No es comprensible, en defi-
nitiva, que con medidas como 
ésta pretendan suavizar la si-
tuación epidemiológica actual 
producida por la pandemia del 
Covid-19, cuando lo que debe-
rían hacer es reforzar el perso-
nal que atiende ese Consultorio 
y el Centro de Salud. Tal plani-
ficación de la reorganización 
asistencial es descabellada, 
absurda e ilógica”, finaliza el pri-
mer edil.

Piden el ‘no’ al cierre 
Las Asociaciones de Vecinos 
de Muchavista de El Campello: 
L´Horta Muchavista y La Zenia 
han iniciado una campaña de 

recogida de firmas ante la deci-
sión de la Generalitat de cerrar 
el Consultorio Médico Auxiliar 
de Muchavista. El documento 
exige la reapertura del centro, 
el refuerzo de personal sanita-
rio y “la correcta planificación 
y organización de los recursos 
públicos”.
Las asociaciones vecinales 
también son contrarias al cierre, 
y argumentan que esa decisión 
impedirá prestar la asistencia y 
la prevención más adecuadas 
para la salud de los vecinos, re-
percutirá en la salud de los pa-
cientes que por sus patologías 
necesitan controles periódicos.
“El cierre”, remarca el escrito, 
“puede afectar al desarrollo ade-
cuado de la ya próxima campa-
ña de vacunación. Asimismo, 
solicitamos el impulso del nuevo 
Centro de Salud de Muchavista 
en colaboración y coordinación 
con el Ayuntamiento de El Cam-
pello”.
Las hojas de firmas ya han sido 
distribuidas en farmacias y loca-
les comerciales de Muchavista, 
donde la gente acude a estam-
par su rúbrica, y la campaña 
se extenderá mañana a todo el 
municipio.

Cierre inminente del consultorio médico de Muchavista

Recogida de firmas para evitar el cierre del consultorio

Som El Campello
uPresidida por el alcalde Juanjo Beren-
guer, el pasado 18 de enero se celebró 
por vía telemática una reunión extraor-
dinaria del Comité de Seguridad y Sa-
lud del Ayuntamiento de El Campello, al 
objeto de determinar nuevas medidas 
para frenar el avance del coronavirus 
en el municipio, además de mantener la 
recomendación a la población para que 
se autoconfine en su domicilio una vez 
finalizada la jornada laboral y lectiva o 
queden resueltas sus compras.
Forman parte del Comité los portavoces 
de todas las fuerzas políticas que inte-
gran el Consistorio, representantes de 
los sindicatos y la empresa encargada 
de riesgos laborales en los edificios mu-
nicipales.
Todos ellos han coincidido en calificar de 
“muy preocupante” el avance de los con-
tagios en El Campello, que ya suma 36 
fallecimientos por Covid-19 desde que 
se declaró la pandemia el pasado mar-
zo, lo que obliga a adoptar nuevas medi-
das, que se aplicarán a partir de mañana 
mismo. 
Entre ellas, destaca la decisión de clau-
surar temporalmente todos los juegos 
infantiles de parques y jardines, la pis-
ta infantil de tráfico y la pista de pump-

track recientemente inaugurada. Esas 
instalaciones serán precintadas, y por 
tanto se prohíbe el acceso, su uso y su 
disfrute. Tales medidas se adoptan para 
evitar contactos, que es la principal reco-
mendación de las autoridades sanitarias 
para frenar los contagios.
En lo que respecta a los edificios públi-
cos, se ha decidido revisar a la baja el 
acceso de ciudadanos, así como refor-
zar el protocolo de limpieza y desinfec-
ción que se aplica desde el principio: 
desinfección de manos y zapatos, mas-
carilla obligatoria y distancia de seguri-
dad entre personas.
Todas estas medidas entran entraron en 
vigor el pasado martes 19 de enero, y 
se mantendrán hasta el próximo día 31 
de enero. Si en ese tiempo la situación 
empeorara, el Comité volvería a reunirse 
para decidir nuevas restricciones.
Las instalaciones deportivas y culturales 
se mantendrán abiertas, con escrupulo-
so cumplimiento de las medidas de se-
guridad impuestas desde hace meses: 
toma de temperatura a todos los usua-
rios antes de acceder al interior, uso de 
mascarilla, desinfección de manos obli-
gatoria, y aforos muy reducidos. En es-
tos centros la desinfección es una labor 
continuada, y tanto los conserjes como 

el personal de limpieza son muy exhaus-
tivos en su cumplimiento.
Ante el avance del virus en el municipio, 
y con carácter preventivo, este fin de se-
mana ya se han suspendido competicio-
nes deportivas anunciadas y programa-
das, como un campeonato de bádminton 
y otro de petanca.

Llamamiento a permanecer en casa
El Ayuntamiento de El Campello hace un 
llamamiento a la población del municipio 
para que redoble las precauciones, res-
pete y haga respetar todas las normas 
de las que se informa a diario, y evite 
salir de casa si no es absolutamente ne-
cesario. 
Con 692 casos activos de coronavirus al 
día de hoy, 35 de ellos corresponden a 
fallecimientos en El Campello desde que 
se declaró la pandemia sanitaria del Co-
vid-19 en marzo de 2020.
El alcalde Juanjo Berenguer enfatiza 
que los datos confirman una aceleración 
preocupante en los contagios. “La pro-
porción de personas que enferman está 
muy por encima de lo que el Ministerio 
de Sanidad considera normal, y ello nos 
lleva a aconsejar a los campelleros que 
extremen la prudencia”, señala el primer 
edil.
Juanjo Berenguer explica que “desde el 
Ayuntamiento de El Campello pedimos 
a los ciudadanos que se impongan un 
autoconfinamiento durante los periodos 
en que no tengan que trabajar o estudiar. 
Debemos ser muy prudentes y no pen-
sar que como ya tenemos vacuna pode-
mos relajarnos”.
“Queda mucho tiempo para que nuestras 
vidas retomen la normalidad… Rechace-
mos reuniones sociales y familiares fue-
ra del grupo de convivientes, intentemos 
salir lo menos posible de casa, y cuando 
no tengamos más remedio que hacerlo, 
seamos firmes en respetar el distancia-
miento, utilizar siempre la mascarilla, 
hacer uso de los geles hidroalcohólicos 
y evitar espacios en los que suelen con-
centrarse grupos de personas”, concluye 
el primer edil.

El ayuntamiento de El Campello anuncia 
las nuevas medidas ante la pandemia

Som El Campello
u Esquerra Unida ha hecho público un 
comunicado recomendando a los veci-
nos que se autoconfinaran ante el au-
mento de casos de covid-19 en el muni-
cipio, reforzando el mensaje emitido por 
el ayuntamiento. Sin embargo, la forma-
ción de izquierdas considera necesario, 
para la salud del municipio, que dicha 
recomendación debe ir acompañada de 
un plan de medidas municipales. “No es 
normal que mientras el Ayuntamiento 
realiza un llamamiento a la población 
campellera para evitar todo contacto 
social y se autoconfine cuando finalice 
su jornada laboral no adopte medidas 
adicionales. Considerando surrealista y 
contradictorias, que el continue fomen-
tando actividades de ocio grupales a tra-
vés de actividades municipales” declara 
Pedro Mario Pardo, edil de EU.  Estas 
medidas extraordinarias van desde el 
aumento de la limpieza y desinfección 
en todo el municipio, en especial cen-
tros de salud, entrada y salida de cole-
gios e institutos, lugares comerciales y 
espacios públicos; hasta la suspensión, 
al menos durante dos semanas, de ac-
tividades de ocio grupal en el Edificio 
“Padre Manjón”, la Casa de Cultura, la 
biblioteca, el Centro social y los polide-
portivos. Por último, EU de El Campello 
lamenta el retraso del Ayuntamiento en 
cuestiones tan importantes como la tra-
mitación de las 45.000 mascarillas pro-
metidas para el inicio de curso escolar 
o en las ayudas a las PYMES y autóno-
mos afectados por el cese de actividad 
del primer estado de alarma, cuando se 
debería de estar preparando una se-
gunda tanda de ayudas.

EU El Campello recomienda el 
autoconfinamiento y el aumento 
de medidas municipales

El concejal de EU Pedro Mario Pardo
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Continuas molestias de un presunto 
prostíbulo en el barrio del Tracho

Som El Campello
u Los ruidos de la vivienda 
están provocados por un gene-
rador eléctrico conectado en el 
patio trasero de la vivienda, que 
comenzó a funcionar de forma 
constante en el momento en el 
que la luz de la vivienda fue cor-
tada, según explican el resto de 
vecinos del barrio del Tracho.
A esta tesitura, se le añaden las 
reiteradas peleas, las fiestas 
que no cumplen las medidas de 
seguridad, y las idas y venidas 
continuas a la vivienda sin res-
petar el toque de queda. «Los 
vecinos hemos observado un 
exceso de gente que accede a 
la vivienda puntualmente que 
puede estar presuntamente re-
lacionada con la prostitución, in-
cluso nos preguntan dónde está 
el prostíbulo a altas horas de la 
noche, además de ver flayers 
anunciando sus servicios por el 
vecindario», explican dos veci-
nas del barrio. 
Este malestar general que se 
lleva desarrollando desde hace 
más de dos años, se incremen-
tó durante el confinamiento, mo-
mento en el que no se respeta-
ban ninguna de las medidas 
pautadas durante el estado de 
alarma. «Uno de nuestros veci-
nos, que tiene la casa pegada 
a la vivienda de la calle Santa 
Pola y con un bebé de dos años 

ha tenido que venderla porque 
no aguantaba más la situa-
ción», lamenta Julia, vecina del 
Tracho.
Eric Quiles, edil del grupo Pode-
mos El Campello, quien ha eje-
cutado la entrega de las firmas, 
reclama que «a pesar de las de-
nuncias de los vecinos, el Ayun-
tamiento de El Campello no ha 
actuado en ningún momento, ni 
durante el estado de alarma, ni 
en estos momentos».
Fuentes municipales aseguran 
que el generador eléctrico fue 
puesto en marcha por unos 
okupas y que, tras varias visitas 
policiales, hace dos meses que 
ya no funciona. Además, mani-
fiestan que es la Guardia Civil 
a quien le compete la investiga-
ción en materia de prostitución.

El Síndic de Greuges dicta 
una resolución
Ante la ausencia de respuesta 
por parte de la alcaldía, los ve-
cinos del barrio del Tracho han 
recurrido al Síndic de Greuges. 
El expediente de queja elabora-
do por la institución expone que 
«las molestias denunciadas fue-
ron constatadas por los agentes 
actuales en reiteradas ocasio-
nes, percibiéndose con ello la 
persistencia de los propietarios 
de la vivienda». 
La resolución de la institución 

solicita al Ayuntamiento de El 
Campello a adoptar las accio-
nes pertinentes y «a imponer 
medidas concretas y eficaces 
para lograr el cese de la activi-
dad perturbadora, garantizando 
con ello los derechos a la salud, 
la intimidad, el descanso y el 
disfrute de una vivienda digna y 
un medio ambiente adecuado». 
Y añade que «la administración 
debió proceder a dictar una re-
solución sobre los mismos y a 
notificarle la respuesta alcanza-
da».

Una zona residencial manci-
llada
El barrio del Tracho de El Cam-
pello es una de las zonas más 
residenciales del municipio. 
Ubicado en pleno centro de El 
Campello y a escasos metros 
de la costa, a este barrio le ro-

dea un instituto, en ese barrio 
todos los vecinos se conocen 
desde hace más de 20 años. 
«Yo llevo viviendo en el Tracho 
desde que era pequeña, y es 
muy familiar. Es insostenible 
que, mientras das un paseo, te 
encuentres con gente copulan-
do a cualquier hora del día, con 
las ventanas abiertas y sin nin-
guna pulcritud. En este barrio 
hay un instituto muy cercano a 
la casa», lamenta una de las ve-
cinas del barrio.
Las viviendas del barrio del Tre-
cho cuentan con el mismo dise-
ño urbanístico y con las facha-
das pintadas de color blanco, 
menos la de la calle Santa Pola. 
«Hasta han pintado las paredes 
de otro color para que la gente 
no se confunda de vivienda. Y si 
buscas en Google Maps apare-
ce como Hotel Ull», cuenta Jua-

lia, vecina del Trecho.
Desde el grupo municipal de 
Podemos El Campello, recla-
man al ayuntamiento tanto la 
intervención de la Policía Local 
en materia de seguridad como 
de los Servicios Sociales para 
iniciar un plan de inserción en la 
sociedad de los inquilinos de la 
vivienda de la Calle Santa Pola.

lLos vecinos del barrio del Tracho de El Cam-
pello han entregado casi un centenar de firmas 
en el Registro General del Ayuntamiento de El 
Campello, en relación a los incesantes ruidos 
y los numerosos altercados ocasionados por la 
vivienda situada en la calle Santa Pola

Fachada de la vivienda de la calle Santa Pola

Barrio del Tracho

Localización en Google Maps de la vivienda de la calle Santa Pola

Ante la ausencia de 
respuesta por parte de 
la alcaldía, los vecinos 
del barrio del Tracho 
han recurrido al Sín-
dic de Greuges.

Cableworld fibra llega a El Campello con LINEAS 
MOVILES GRATIS A SUS ABONADOS

uCon más de 400 trabajado-
res, cableworld sigue crecien-
do cada año, en empleados, 
en clientes, en localidades con 
fibra, en oficinas y sobre todo 
dando cada vez más velocidad 
y calidad de internet.
El secreto del crecimiento de 
cableworld es la gran apuesta 
que hace y sigue haciendo en 
inversión, cada año en I + D, y 
sobretodo por la confianza y la 
cercanía con los clientes, algo 
que diferencia a esta empresa 
local de las empresas naciona-
les de fibra óptica.
En estos tiempos que corren 
donde estar conectado es tan 
importante, cableworld fibra 
quiere aportar su grano de are-
na promocionando sus servi-
cios desde su apertura el 25 de 
enero al mejor precio de toda la 
localidad y todo sin permanen 
cia para que puedan probar la 

calidad, innovación, cercanía 
y transparencia de sus precios 
y servicios, para que puedan 
ahorrar en su factura.

Algunas de las ventajas de 
conectarse a cableworld fi-
bra en El Campello son:
FIBRA DE INTERNET DE 
1000 MB DE VELOCIDAD: 
La más rápida de España na-
die más que cableworld ofrece 
1000 megas de velocidad aho-
ra mismo en Campello y demás 
localidades donde ofrece sus 
servicios.
LINEAS MOVILES AL MEJOR 
PRECIO:
● LLAMADAS ILIMITADAS Y 7 
GB: 9,90 €/MES precio final
● LLAMADAS ILIMITADAS Y 
15 GB: 12,90 €/MES precio fi-
nal
● LLAMADAS ILIMITADAS Y 30 
GB: 19,90 €/MES precio final

● Y LO MEJOR DE TODO ES 
QUE LAS SEGUNDAS, TER-
CERAS Y CUARTAS LINEAS 
SON GRATIS DURANTE 12
MESES*
TELEVISION con más de 
180 canales y el acceso a 
la plataforma de tv ZAPY by 
cableworld donde poder ver 
los contenidos de cableworld 
cuando, donde y como quieras. 
Tendrás las mejores series, 
películas, documentales, etc. 
podrás grabar lo que más te 
guste o ir 7 días atrás para ver 
tus programas favoritos. Una 
nueva forma de ver la televisión 
de mano de cableworld.
Además de un sinfín de ven-
tajas como pertenecer al club 
cableworld (club de descuen-
tos exclusivo para abonados a 
cableworld con descuentos en 
el comercio local de El Campe-
llo), tener gigas gratis en tu mó-

vil cableworld cuando paseas 
por El Campello gracias al ser-
vicio cityworld o una oficina de 
atención al cliente donde acu-
dir a hacer cualquier gestión 
ubicada al lado de Mercadona 
en calle San Bartomeu 35 de El 
Campello
Les animamos a pasar a infor-
marse, prometemos asesorar-
les sin compromiso y ofrecerles 
los servicios que mas le enca-
jen y al mejor precio, por eso al 
abonarse ahora tendrán:
● Un 30 % de descuento du-
rante 12 meses en los servicios 

de fibra
● Sin permanencia ni letra pe-
queña
● Alta e instalación gratis
● Entraran en el sorteo de un 
smartphone de última genera-
ción
*Oferta valida al contratar a 
partir de la segunda línea, sien-
do GRATIS para ilimitadas 7gb, 
5€/mes para ilimitadas 15 gb 
y 12 €/mes para ilimitadas 30 
gb. Después de los 12 meses 
el importe por cada línea será 
9,90 €, 12,90 € y 19,90 € al mes 
respectivamente.

El grupo Cableworld fibra llega a El Campello con la finalidad de ofrecer por fibra óptica los servicios de 
INTERNET, FIJO, TELEVISION Y MOVIL a todos los hogares

lActualmente cableworld, el grupo alicantino de telecomuni-
caciones por fibra está consolidando su expansión por varias 
localidades de Alicante y Murcia, ya son 16 ciudades donde 
ahora mismo da servicio cableworld, con 22 oficinas en San 
Juan, Mutxamiel, San Vicente, Elche, Elda, Petrer y algunas 
poblaciones más de la provincia.

PASE POR NUETRA OFICINA JUNTO A MERCA-
DONA EN C/ SAN BARTOMEU, 35 de 9:30-18:00 
ininterrumpidamente O LLAME AL 966192001 
opción 2 de lunes a viernes de 9:00-21:00 y sába-
dos y domingos de 10:00-20:00



Som El Campello
u La concejalía de Bienestar 
Social, dirigida por Mercé Pairó, 
edil de Ciudadanos El Campello, 
informa que, desde que se de-
cretara el estado de alarma, el 
pasado 14 de marzo y hasta la 
fecha, ha destinado 546.827,27€ 
en concepto de P.E.I.S (Presta-
ciones Económicas Individuali-
zadas), adquisición y reparto de 
alimentos a menores y familias 
en situación de vulnerabilidad, 
así como para paliar situaciones 
de pobreza energética y habita-
cionales para 721 familias del 
municipio de El Campello.
Concretamente, 405.940€ han 
sido destinados a prestaciones 

individualizadas, 32.240€ para 
ayudas en la alimentación a me-
nores, 13.217,27€ en concepto 
de subvenciones a la pobreza 
energética y 13.790€ en ayu-
das al alquiler, además de los 
56.640€ euros aportados por la 
Diputación de Alicante. 
 Asimismo, se han designado 
cerca de 25.000€ durante los 
meses de julio y agosto, para la 
adquisición y reparto a domicilio 
de alimentos para bebés, niños 
en edad escolar y familias en 
situación de vulnerabilidad. En 
este sentido, cabe señalar que, 
aunque esta no es una compe-
tencia propia de esta concejalía, 
formalizó excepcionalmente dos 

contratos por el importe citado, 
para garantizar el sustento a fa-
milias en situaciones de extrema 
emergencia social.
Además, Bienestar Social ha in-
formado que ya trabajan en las 
primeras propuestas de gasto 
en ayudas 2021 que, en breve, 
serán adjudicadas a nuevos de-
mandantes que atraviesan por 
situaciones económicas de gran 
dificultad. Todas aquellas perso-
nas que deseen contactar con la 
concejalía de Bienestar Social, 
podrán hacerlo a través de los 
números de teléfono recogidos 
en el área de Bienestar Social de 
la página web del Ayuntamiento 
de El Campello.

Som El Campello
u La ruta se desarrolló con 
total normalidad. Se dividió a 
las personas participantes en 
varios grupos para asegurar 
que se cumplían las medidas 
sanitarias durante todo el tra-
yecto, mientras disfrutaban de 
la riqueza ambiental de la Llo-
ma de Reixes.
Esta ruta, organizada por Es-
querra Unida y a la que se 
unieron Podem y Red, reivin-
dica la adopción de las medi-
das necesarias para reducir el 
deterioro y derrumbe del BIC 
Torre de Reixes, así como la 
coordinación y colaboración 
del Ayuntamiento de El Cam-
pello. 
Juanjo Galvañ, responsable 
del área de patrimonio cultural 
de EU El Campello denuncia 
el escaso interés de el Ayun-
tamiento de El Campello por 
este bien. «Desde el 2010 el 
Ayuntamiento cuenta con va-
rios informes municipales que 
advierten del mal estado de 
conservación del BIC y la ne-
cesidad de actuar, alertando 
del riesgo de colapso del mo-
numento».
Así mismo, esta situación llevó 
a que, el pasado mes de mar- zo, la Conselleria de Cultura 

de la Generalitat Valenciana 
«instara al Ayuntamiento de 
El Campello a tomar medidas 
necesarias ante la obliga-
ción de dictar las órdenes de 
ejecución necesarias para la 
conservación y mantenimiento 
de inmuebles y garantizar la 
seguridad de bienes y perso-
nas», recuerda Galvañ. 
Galvañ recordó que “desde 
2010 son ya varios los infor-
mes que vienen confirmando 
el manifiesto mal estado de 
este BIC, lo que provocó in-
cluso que en marzo la propia 

Conselleria de Cultura instara 
al Ayuntamiento a tomar las 
medidas ante la obligación de 
dictar las órdenes de ejecu-
ción necesarias para la con-
servación y mantenimiento de 
inmuebles y garantizar la se-
guridad de bienes y personas”. 
Recordando que “en contrapo-
sición, este año 2020 se anun-
ció una inversión municipal de 
100.000€ para restaurar la To-
rre de la Illeta cuyo estado de 
conservación es muy bueno”.
Eric Quiles, Concejal de Po-
dem El Campello, define El 
Campello como un municipio 

con un patrimonio histórico, 
cultural y arqueológico enor-
me. Motivo por el que lamen-
ta que «durante la legislatura 
pasada se dio un gran impulso 
al catálogo de protecciones 
del municipio, actualizándolo y 
ampliándolo, pero este trabajo 
no ha tenido continuidad con 
el nuevo equipo de gobierno».

La historia se repite
Ante la inexistencia de medi-
das de preservación de la To-
rre de Reixes por parte de el 
Ayuntamiento de El Campello, 
es el segundo año consecu-

tivo que Esquerra Unida El 
Campello realiza un evento de 
estas características. “Volve-
mos a la Torre de Reixes para 
exigir que se adopten medidas 
urgentes, que garanticen pri-
mero la conservación del mo-
numento, para más tarde plan-
tear un proyecto que ponga en 
valor la propia torre y el paraje 
de Lloma de Reixes”, expone 
Juanjo Galvañ.

La unión de Podem El Cam-
pello al evento realizado nace 
de la necesidad inmediata de 
intervenir en este bien de más 
de 10 siglos de antigüedad. 
«La pasividad, falta de interés 
y transparencia cada vez que 
se habla del patrimonio de El 
Campello nos ha obligado a 
unirnos a esta acción reivin-
dicativa», reconoce Eric Qui-
les. Y añade que esta acción 
«sirva para poner exponer la 
necesidad de consensuar un 
calendario de actuaciones so-
bre los diferentes bienes del 
municipio«.

Un reconocimiento negado
Actualmente el BIC Torre de 
Reixes pertenece a la Funda-
ción Frax, fundación privada 
de carácter cultural sin ánimo 
de lucro que depende del me-
cenazgo cultural y económico 
de la Comunidad Valenciana. 
Desde el movimiento vecinal 
‘Mejoremos El Campello’ re-
claman que la Torre de Rei-
xes se muestre más visible en 
la web de la Fundación Frax. 
«Ni siquiera aparece este BIC 
como parte de su patrimonio, 
dejando entrever el nulo inte-
rés por su conservación, sien-
do ésta su competencia direc-
ta», denuncia el movimiento 
vecinal.
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La Torre de Reixes, la gran olvidada
lEl pasado domingo 3 de enero, medio centenar de vecinos y vecinas de 
El Campello, participaron en la marcha arqueo ambiental en denuncia 
el estado ruinoso en el que se encuentra la Torre de Reixes, catalogada 
como Bien de Interés Cultural (BIC).

El BIC Torre de Reixes

“Juanjo Galvañ: Desde 
el 2010 el Ayuntamien-
to cuenta con varios 
informes municipales 
que advierten del mal 
estado de conservación 
del BIC y la necesidad 
de actuar, alertando del 
riesgo de colapso del 
monumento”
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La concejalía de Bienestar Social ha destinado 
más de 500.000€ en ayudas sociales

Todos los residentes y trabajadores de la 
residencia Orpea reciben la vacuna anticovid

Som El Campello
u La concejalía de Tercera 
Edad, dirigida por Mercé Pairó 
(Cs), informa que los 109 resi-
dentes y 80 trabajadores de la 
residencia de mayores Orpea 
en El Campello ya han recibido 

la primera dosis de la vacuna 
anticovid “con muchas ganas y 
predisposición”. Transcurridos 
los 21 días preceptivos se les 
administrará la segunda dosis.

Asimismo, el centro de mayores 

ha confirmado a esta concejalía 
que, después del brote de coro-
navirus al que tuvieron que ha-
cer frente desde el pasado mes 
de octubre, en la actualidad, Or-
pea, es un centro libre de Covid 
al 100%. 

Sanitarios de la residencia Orpea tras la vacunación

Opinión

u Se ha presentado a Pleno 
del Ayuntamiento de El Cam-
pello para debatir en este mes 
de enero 2021 una moción 
compartida entre el grupo 
Ciudadanos y REDcv, con-
sistente en una propuesta de 
establecimiento de un jardín-
cementerio de mascotas de 
propiedad municipal. Analiza-
do desde lejos, podría pare-
cer a primera vista algo frívolo 
en el contexto actual en el que 
nos hallamos inmersos, pero 
que, analizada en profundi-
dad, merece una segunda 
mirada. 
Esa segunda mirada podría 
ser la concomitancia entre el 
perfil turístico que pretende 
finalmente ser el horizonte 
de la principal economía de 
El Campello y el nombre del 
mismo municipio  que puede 
ser incluido en el nomenclátor 
de una de las actividades liga-
das al turismo, precisamente.
Son cifras que nos pueden 
parecer exageradas las del 
número de mascotas que 
la población civil contabiliza 
en la comarca, en la provin-
cia o en la región y, sin em-
bargo, los establecimientos 
dedicados al enterramiento 
y/o cremación de los anima-
les que acaban sus días son 
realmente escasos. Situar el 
nombre de El Campello en-
tre los pocos municipios en la 
costa levantina que estable-
cen este tipo de servicios sin 

contravenir las ordenanzas de 
limpieza pública y de recogida 
de residuos, enterramiento o 
abandono de animales muer-
tos, debe ser un adelanto, un 
paso hacia adelante en el pa-
norama comarcal o provincial.
No creo que se haya de ver 
en esta iniciativa solamente 
una parcela con unos cuan-
tos nichos y unas escasas 
tumbas abandonadas con el 
tiempo, sino que supondrá 
un atractivo de usuarios y vi-
sitantes con la cultura relativa 
a la tanatología mucho más 
acentuada de la que acos-
tumbramos a ver. Este tipo de 
instalaciones y de actividades 
llevan asociados complemen-
tos ocupacionales que des-
embocan en empleos locales 
sin duda alguna relacionados 
con el ornamento de todo tipo 
y el mantenimiento de los ha-
bitáculos.
Sin obviar, evidentemente, la 
imprimación sentimental que 
la desaparición de las mas-
cotas supone en la vivencia 
cotidiana de las familias que 
las pierden y el deseo lógico 
de tener localizada la posición 
del enterramiento o de la cre-
mación. Cualquiera que haya 
tenido alguna vez una com-
pañía de este tipo sabe de la 
importancia de lo que aquí se 
está comunicando. Es deseo 
de estas dos agrupaciones 
que el resto de partidos políti-
cos se sumen a esta iniciativa 
y que El Campello figure en 
las listas de municipios que 
han adoptado este carácter 
tan racional para con nuestros 
animales de compañía.

Sobre el cementerio de 
mascotas en El Campello

Eduardo Seva

Autor

Som El Campello
u Ante la reciente publicación realizada por el 
ex alcalde de El Campello y actual portavoz de 
Compromís, Benjamín Soler Palomares, en sus 
redes sociales, poniendo en duda la actividad de 
“Sabia Vida”, una asociación sin ánimo de lucro, 
recientemente instalada en nuestro municipio, 
Julio Oca Enríquez, portavoz del grupo municipal 
Ciudadanos y primer teniente alcalde, desea rea-
lizar una condena pública ante lo que considera 
unas manifestaciones de carácter “xenófobo” y 
totalmente injustificadas.
“Sabia Vida” es una asociación sin ánimo de lucro 
campellera, recientemente afincada en el muni-
cipio y “a la que el señor Soler califica como de 
venezolana y dudosa, valorando evidentemente 

a la entidad por su procedencia y no por su la-
bor solidaria. No hay mucho más que decir, las 
palabras sobran”, sentencia el portavoz de Ciu-
dadanos. Desde Cs El Campello no sólo reiteran 
el apoyo incondicional a todas las asociaciones 
que, de manera altruista, ayudan a personas en 
situación de vulnerabilidad, por lo que iinstan al 
portavoz de Compromís, por sentido común y la 
responsabilidad inherente a su cargo, se retracte 
públicamente de estas declaraciones.
 “Es lo mínimo que debería hacer por respeto ha-
cia “Sabia Vida”, cuya única falta ha sido trabajar 
por y para nuestro pueblo. Antes de realizar co-
mentarios hirientes que realice las comprobacio-
nes pertinentes”, ha señalado el grupo político de 
Ciudadanos.

Ciudadanos califica de “xenófobos” los comentarios del portavoz de 
Compromís, Benjamín Soler, sobre la asociación solidaria “Sabia Vida”



Perros en Adopción

 La Lay

Me llamo La Lay 
soy una hembra 
cruce Podenco  
con 6 años y 
medio.  Soy 
muy tímida 
pero cariñosa 
con la gente que 
conozca y me lleva 
bien con la mayoría de los 
perros.  Prefiero estar fuera 
mientras no estés en casa.
Contacto: El Rey de la Casa
Telf. 677 440 471

Ocho

Luna

Me llamo Luna y soy 
cruce Pastor alemán con 

5 años y medio.  
Me gustan los 
perros y aun-
que a veces 
les digo que 
“aquí mando 

yo”, nunca he 
tenido ninguna pe-

lea.   Soy muy cariñosa 
con la gente
Contacto: APAC
Telf. 693 277 357

Benji

Soy Ocho, macho Pointer In-
glés con 10 años.  Me 
rescataron de un ca-
zador que me quería 
disparar por no tra-
bajar eficazmente 
con él. Así que la 
gente me da miedo 
pero me gusta mucho 
las caricias y estoy cogiendo 
confianza cada vez más.  Con 
los perros me llevo muy bien.
Contacto: El Rey de la Casa
Telf. 677 440 471

u Lo más hermoso que se 
puede hacer por un perro aban-
donado o maltratado es, por 
supuesto, darle una segunda 
oportunidad de una buena vida 
contigo. Pero, ¿qué pasa si 
te gusta una raza de perro en 
particular o tal vez tus hijos o tú 
seáis alérgicos a los perros que 
mudan su pelaje y necesitas ob-
tener, por ejemplo, un Caniche 
(Poodle en inglés), Matlés o una 
de estas ahora famosas mezclas 
de caniche(Poodle) como Labra-
doodle (x labrador), Cockapoo (x 
cocker spaniel) , Schnoodle (x 
schnautzer).
Al adquirir un cachorro, ya sea 

rescatando o comprando, hazte 
estas preguntas primero: ¿Qué 
tipo de perro encajaría con mi 
estilo de vida? ¿Qué tamaño de 
perro se adapta a mi espacio de 
vivienda/coche? ¿Puedo pagar 
las vacunas anuales y los hono-
rarios del veterinario cuando el 
perro se enferma? Cuando me 
voy de vacaciones, ¿puedo pa-
gar un hotel canino o confiar en 
que mis amigos / familiares se 
encargarán de él?
NUNCA adquieras a un cachorro 
por impulso, será tu compañero 
durante 10-15 años.  No hagas 
de tu compra impulsiva un pro-
blema que otra persona tenga 

que asumir en el futuro. 
Una vez que hayas decidido la 
raza ideal para ti, asegúrate de 
encontrar un criador responsa-
ble, preferiblemente local. Lo 
ideal sería obtener una reco-
mendación de alguien que tenga 
ese tipo de perro (no confíe en 
las recomendaciones de Inter-
net, pueden ser falsas). NUNCA 
compres por Internet y tengas al 
cachorro mandado por mensa-
jeros. Es muy probable que es-
tos cachorros se críen en gran-
jas de cachorros en condiciones 
terribles.  Es imprescindible visi-
tar al criador de antemano y ver 
a la madre. ¿Es amigable y se 
ve saludable? ¿Se la mantiene 
en buenas condiciones? ¿El 
criador está dispuesto a contes-
tar todas tus dudas y te hace las 
preguntas pertinentes sobre ti 
como posible nuevo propietario 

de “sus preciosos bebés”? Si la 
respuesta a cualquiera de estas 
preguntas es NO, ¡busca otro 
criador!
Ya sea que compres o adoptes 
un cachorro, asegúrate siempre 

de socializarlo adecuadamente 
antes de que cumpla 3 meses 
para que tengas un perro equi-
librado y feliz.  Si tienes alguna 
pregunta no dudes en contactar 
conmigo telf. 677 440 471

“¿Estas pensando en comprar un cachorro?
Lo que se debe y no se debe hacer al comprar a un criador

Maria Olofsson, Dip. CABC 
Etóloga Clínica, especializada en perros

Autora

Tomas

Me llamo Tomas.  Soy tipo cruce labrador con 8 años.  Me llevo 
bien con especialmente las hembras y con la gente soy muy 
cariñoso y me encanta jugar con la pelota.
Contacto: BARC, telf. 699 822 027

Enzo

Soy Enzo, un 
podenco con 
1 año y me-
dio.  Soy muy 
juguetón y ca-
riñoso, me en-
canta tanto a 
la gente como 
a todos los pe-
rros.  
C o n t a c t o : 
BARC, telf. 
699 822 027

Me llamo Benji y soy un cruce 
de 7kg y con casi 3 
años.  Soy jugue-
tón y me llevo 
muy bien con 
los perros.  Ten-
go que aprender 
cómo jugar con 
las personas porque 
me gusta jugar con los pies/za-
patos de la gente.  Soy cariño-
so y me encantan las caricias.
Contacto: NHARA
Telf. 644 423 556

REFLEXIONES (Opinión de una experta sobre el comportamiento animal)

Todos los perros están castrados/esterilizadas, con micro chip y tienen las vacunas al día

Hembra rescatada de una granja de cachorros
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Pakito Peluquería Canina
Si eres amante de 
los animales, este es 
tu establecimiento. 
Encuentra en él todo 
tipo de alimentación 
para tu mascota así 
como una gran varie-
dad de accesorios. 

En Pakito además 
son especialistas en 
la cría y cuidados de 
todo tipo de pájaros y 
además disponen de 
una gran variedad de 
réptiles exóticos.

El Campello suspende las celebraciones de 
Sant Antoni, Carnaval y Semana Santa 2021

La concejalía de Fiestas y Tradiciones del Ayuntamiento de 
El Campello comunica la suspensión este año de las cele-
braciones de Sant Antoni, Carnavales y Semana Santa de-
bido a las nuevas normas de seguridad y recomendaciones 
sanitarias.
La pandemia sanitaria del Covid-19 obliga a adoptar medi-
das extraordinarias para intentar frenar los contagios, “por 
lo que no es posible mantener un calendario de festejos que 
conllevaría la concentración de personas y contactos que 
sin duda provocarían el efecto contrario”, explica Cristian 
Palomares, concejal de Fiestas y Tradiciones del Partido 
Popular. Y lamenta tener que tomar esta decisión, “pero la 
salud de todos es y será siempre nuestra prioridad”, señala. 
Las fiestas de Sant Antoni debían haberse celebrado este el 
fin de semana del 15 al 17 de enero, con bendición incluida 
de animales; los carnavales estaban programados para el 
fin de semana del 13 de febrero, y la Semana Santa daba 
lugar del 28 de marzo y al 4 de abril. El Obispado de la Dió-
cesis Orihuela-Alicante ya anunció hace unos días que se 
suspendían todas las procesiones.
“Pedimos comprensión a los ciudadanos. No es momento 
de desfiles, bailes, fiestas, procesiones ni misas multitudi-
narias, sino de concienciación ciudadana, de mantener las 
distancias y de ser responsables, por nosotros mismos y 
por los demás”, apunta el concejal.
“Todo esto pasará, y el año que viene disfrutaremos do-
blemente de todas las fiestas que hemos tenido que sus-
pender en 2020 y 2021. La llama sigue viva, y sin duda 
lo demostraremos cuando podamos”, concluye Cristian 
Palomares.Celebración de Sant Antoni previo a la pandemia
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u Recientemente los usuarios 
de las redes sociales hemos leí-
do que el equipo de gobierno del 
Ayuntamiento de El Campello 
emplaza al ciudadano aportar su 
opinión sobre qué hacer con los 
edificios municipales. Personal-
mente me parece genial la invita-
ción. Pero no deja de extrañarme 
tal apertura de confianza, teniendo 
en cuenta que seguimos sin tener 
en marcha el consejo ciudadano 
propuesto en 2011, a la espera 
de convocar activar. (En 2013 IU 
presentó una moción reclamando 
al Ayuntamiento iniciar el proceso 
para la elaboración. Pese a apro-
barse con once votos a favor (ver-
sus diez, en contra del PP) no fue 
hasta la siguiente legislatura (coa-
lición Compromis, Partido de El 
Campello, Demócrates, PSOE y 
IU, 2015- 2019, cuando se reanu-
do el asunto). Seguimos a la es-
pera.
Cabe decir qué desde marzo pa-
sado España y el mundo, estamos 
confinados por la mortal pandemia 
del Corona Virus y las instituciones 
trabajan a medias tintas, en según 
que casos. Este que nos ocupa no 
es de urgencia y mucho menos 
proponer nuevas obras, reformas 
y traslados cuando hay familias en 
el pueblo, sin ir más lejos, que no 
pueden pagar los recibos de rigor, 
comprar libros a sus hijos e inclu-
so vivir dignamente, que también 
lo hay.
Añadir a esta introducción que, y 

eso creo lo entiende todo el mun-
do, hay etapas en que por el tema, 
expuesto líneas arriba, lógicamen-
te se le da puerta libre al pensa-
miento y, podríamos pensar en un 
nuevo Ayuntamiento, qué hacer 
con los edificios municipales, un 
cuartel para la guardia civil o con-
vertir la piscina municipal, visto lo 
visto, en Conservatorio: Música, 
tanto instrumental como vocal, 
danza y declamación ….Bellas Ar-
tes, en fin, que mantuvieran a los 
jóvenes estudiosos en el pueblo y, 
mientras, sus padres esperan sen-
tados en una de las tantas cafete-
rías de edificios públicos, cerradas 
a día de hoy, como Racó Casa 
Cultura, cafetería Parque Central, 
cafetería Pabellón Municipal etc. 
Porque nadar, nadar en la piscina, 
sinceramente creo que muchos, 
ni una brazada disfrutaremos. 
Esa pirámide fue construida por 
un pseudo faraón como pirámide 
mortuoria. Tal vez intuyendo que, 
el enclave podría haber sido en la 
antigüedad lugar de batallas, y en 
el fondo del “estanque” quedaran 
vestigios de algún osario huma-
no. Metáfora aparte, la piscina se 
construyó por el empeño de un 
alcalde (con todos mis respetos, 
y tal vez con la mejor de sus in-
tenciones) más cierto es, que le 
fue desaconsejada por directos 
concejales que veían el proyecto 
inviable. A la vista está.

Es de bien nacidos tener ambicio-
nes para el pueblo que nos vio na-
cer y el mediterráneo que nos bau-
tizó. De ello no me cabe la menor 
duda de que, tanto los nacidos, 
como los que nos eligieron para 

vivir, AMAMOS verdaderamente 
esta tierra, al punto de ser creati-
vos para dibujar el fantástico mo-
saico de infraestructuras y demás 
elementos que devuelva el “Ángel 
que perdimos o nunca tuvimos” y 
mandemos hacer puñetas al des-
angelado pueblo “fantasma” de 
que somos tildados. Dejemos las 
envidias de los tiempos de la pes-
ca y seamos ambiciosos.

Recuerdo un Pleno Municipal en el 
cual el entonces alcalde del Grupo 
Municipal Compromis, Benja So-
ler dijo: ”Yo no vullc un Benidorm 
per al meu poble”. Muy respetable 
opinión. Sin embargo yo, si quie-
ro un Benidorm  para mi pueblo, y 
me atrevo a decir que el comercio 
en general también lo quisiera, 
la juventud, los mayores, todos, 
porque es sinónimo de prosperi-
dad. Aunque lo que no deseo en 
absoluto son los bestiales edificios 
que rompen la estética mediterrá-
nea. Ya tenemos bastante falta de 
estética  en las licencias de obra 
que siempre se han concedido, 
presuntamente al gusto del cons-
tructor, carentes de encanto medi-
terráneo, como en los pueblos de 
la Marina Alta y Marina Baixa (véa-
se los edificios nuevos o en cons-
trucción frente al mercadillo de los 
domingos). “Firmeza, utilidad y 
Belleza” (Marco Vitruvio Polión – 
Arquitecto Griego -siglo I antes de 
cristo). Con once libros publicados 
sobre arquitectura.
Nosotros tenemos la suerte del 
suelo carretera general arriba y 
una zona norte casi virgen. Ade-
más de ser un pueblo de muchas 
barriadas y urbanizaciones. Pero, 

claro, para ello habría que crear in-
fraestructuras para su desarrollo, 
sin olvidar arboleda que sombree 
nuestras aceras, bancos que ha-
gan placenteros nuestros paseos 
a la hora de sentar nuestras posa-
deras. La gente de ciudad apuesta 
por venirse a los pueblos, espe-
cialmente donde puedan vivir apa-
ciblemente a un paso de la playa. 
Este nuestro pueblo siempre será 
un lugar apacible donde vivir por-
que es un lugar privilegiado.
Dejando aparte la ironía de con-
vertir la piscina en Conservatorio 
(absurdo, aunque no del todo, al 
paso que vamos) retomo el titular 
de mi artículo sobre “propuestas 
ciudadanas” sobre edificios muni-
cipales, que son muchos. A desta-
car: Antiguo Ayuntamiento (Junta 
Festera), Ayuntamiento nuevo, 
Biblioteca,delegación de Urbanis-
mo, delegación de Servicios, Casa 
Cultura, antiguo correos ( Pro-
tección Civil ), antiguo Parvulario 
Trinidad Segura (Serveis + Aso-
ciación Chachipen y otros), An-
tigua Cámara Agraria (solicitada 
por AFADACE -Alzheimer- y de-
negada), Pabellones de deportes 
varios, antigua Biblioteca, antiguo 
Reten Policía Municipal ,Instituto 
de Ecología del Litoral), Palacete 
Villa Marco,Centro Social El Ba-
rranquet, Oficina de Turismo (más 
dos locales colindantes), más sue-
lo. Personalmente tengo, a criterio 
propio, ubicación para todos ellos 
porque me toca de cerca el tema 
asociaciones y demás) sin embar-
go sería para otro artículo de pren-
sa. Aunque deseo matizar sobre 
alguno de ellos:  Mi ideal para Villa 
Marco lo registraré dios mediante 
(un gran beneficio no solo para el 
pueblo, también a nivel Provincial). 
Construir nuevo Ayuntamiento: En 

el Archivo Municipal (Biblioteca) 
duermen unos planos, encargo 
del alcalde D. Vicente Lledó Pe-
ralta 1979-83, sobre el proyecto 
de un ayuntamiento nuevo en el 
mismo enclave del antiguo (Junta 
Festera, que históricamente seria 
lo justo), con una fachada espec-
tacular. Aunque a día de hoy des-
fasado pues se trata de una planta 
y hoy se pueden levantar cuatro  
más dos sótanos. El actual Ayun-
tamiento sería adecuado para 
unificar el Archivo Municipal con 
exposición permanente al público 
(mediante expositores de mesa 
o pared) de documentación rele-
vante del pueblo: Planos, licencias 
antiguas, documentación, actas 
de Segregación, Planos GALLO 
ROJO (Poseo copia), originales 
Planos del Templo parroquial y un 
largo etc.

Parvulario Trinidad Segura. En la 
calle Padre Manjón tenemos un 
edificio espectacular, en fachada y 
terreno, más las casitas colindan-
tes de los maestros (casas socia-
les) ¿Qué hacer? pues mirar por 
los mayores del pueblo que son 
los que lo levantaron, con sudor y 
fríos golpes de mar. Crear un cen-
tro tanto de día como permanen-
te, y lugar para los que sufren la 
terrible enfermedad del Alzheimer 
(AFADACE).  Imagino su gran pa-
tio con un cuidado jardín y arbo-
leda para relax de los ancianitos, 
a mano para las visitas familiares 
con invernadero para los días so-
leados del invierno. Y por favor, 
volver a colocar las letras, si es 
que aun se conservan, del nom-
bre que injustamente silenciaron y 
que honraba a la primera maestra 
titular del pueblo Doña TRINIDAD 
SEGURA.

uDesde que Daniel Bell (pro-
fesor de Harvard) publicase en 
1960 su obra El Fin de las Ideolo-
gías, ha llovido mucho. «El fin de 
las ideologías», fue una obra a la 
que siguieron otras, si cabe, más 
conservadoras sobre el fin de la 
historia y el pensamiento único, 
fundamentalmente neoliberal. 
Tras la caída del muro de Berlín y 
el colapso de los países del “so-
cialismo real”, En 1992 se publicó 
otra de las obras que preconiza-
ban el fin de las ideologías: El fin 
de la historia y del hombre , en 
el ,Francis Fukuyama defiende la 
teoría de que la historia humana 
como lucha entre ideologías, ha 
concluido.
Fruto de la ola neoliberal se im-
pulsó un nuevo paradigma hacia 
la siempre “sospechosa” ad-
ministración pública: La Nueva 

Gestión Pública, cuyo objetivo 
era, en teoría, modernizar la ad-
ministración para hacerla eficien-
te y eficaz, palabras que se con-
vierten en un eufemismo si nos 
fijamos en que la aplicación de 
éste paradigma se ha limitado a 
la imposición de dinámicas priva-
tizadoras de los servicios públi-
cos. Ejemplos creo que tenemos 
en mente algunos. Entonces, 
¿han muerto las ideologías?. 
En mi opinión, simplemente han 
cambiado como ha cambiado la 
sociedad, pero la ideología, como 
instrumento de dominación y he-
gemonía se ve con claridad en 
éstos momentos. Recuperemos 
a Marx para entenderlo mejor.
Según Raymon Wiliams, hay di-
ferentes versiones del término, 
desde una perspectiva marxista. 
La primera, como conjunto de 
creencias e ideas de un grupo o 
de una clase y la segunda como 
un conjunto de creencias iluso-
rias o falsa conciencia. Y en mi 
opinión, ese “fin de las ideolo-

gías” se encuadra en la segun-
da acepción: falsa conciencia o 
creencia ilusoria. Mejor una ex-
plicación práctica.
La Presidenta de la Comunidad 
de Madrid ha decidido que el 
proceso de vacunación ( que ha 
cuestionado, si pruebas y con 
un ataque directo al gobierno 
del Estado en cuanto al reparto 
de la vacuna entre las diferentes 
comunidades autónomas) va a 
desarrollarse, también, desde 
la sanidad privada. La dirigente 
del PP madrileño, a través de 
su furibundo ataque ( sin datos 
o, más bien, ocultándolos con-
venientemente) al Gobierno, se 
ha cargado de argumentos y ha 
vendido a la ciudadanía madrile-
ña ( que todavía la escuche) que 
no hay más remedio ( sin haber 
incrementado la plantilla de la sa-
nidad pública y construyendo un 
hospital teniendo plantas com-
pletas cerradas…) que recurrir a 
lo privado. Y éste argumento, es 
el mantra y el alma de los neo-
liberales aplicando su ideología: 
no hay más remedio. ¿Buscar 
soluciones intermedias?. ¡Para 

qué!: ya está la empresa privada 
para solucionarlo todo.
Esa apuesta unilateral por la ini-
ciativa privada, que en la Nueva 
Gestión es parte de una dinámi-
ca de colaboración ( amen de 
otros aspectos que interesada-
mente se olvidan, como dotar de 
sentido al término “gobernanza”), 
es una apuesta claramente ideo-
lógica travestida de “necesidad”.
En nuestro municipio  la ideolo-
gía se impone a través, por ejem-
plo, del mantenimiento de una 
instalación terminada y cerrada 
(piscina) hasta que no se den 
las circunstancias idóneas para 
ponerla en manos de la gestión 
privada, o del contrato de la poda 
de gran volumen, sin buscar so-
luciones desde la colaboración 
público-privada ( alquiler de ma-
quinaria necesaria junto a la for-
mación de trabajadores locales 
para la prestación del servicio, 
por ejemplo) y optando, “porque 
no hay más remedio” por un con-
trato privado.
Eso si, desde la ideología con-
servadora se señala con el dedo 
acusador a las “ideologías de gé-

nero, o las ideología social comu-
nista”, y no solo sin ruborizarse, 
sino envolviéndose en símbolos 
y emociones que utilizan en su 
propio beneficio.
Es más necesario que nunca que 
la izquierda recupere el concepto 
de ideología como conjunto de 
creencias, ideas y valores que 
inspiran sus propuestas progra-
máticas en confrontación con la 
imposición de la ideología con-
servadora que, insisto, hábilmen-
te se ocultan tras retóricas patrió-
ticas para imponer un discurso 
hegemónico que la ciudadanía 
asume de forma acrítica por el 
contenido emocional de que dota 
la derecha su discurso.
Hay vida más allá del neolibera-
lismo, pero hay que construirlo, 
porque sí, hay alternativas. No 
se puede vivir de la historia, sólo  
hay dos opciones: o revelarse, o 
simplemente resignarse (eso si, 
cómodamente) a ser irrelevantes 
siguiendo el paso a la derecha en 
sus políticas basadas en la resig-
nación del “no hay más remedio. 
Pero amigos y amigas, si que lo 
hay.

De verdad, ¿han muerto las ideologías?

Ángel Sánchez

Autor

Sobre uso de edificios municipales en El Campello

Remedios Climent

Autora

Local
ENERO 2021 13

 

Som El Campello Nuestro Periódico

Som El Campello
uLa primera hora de estacionamiento 
en el parking municipal de San Vicente 
es gratuita, de forma que quienes visiten 
el municipio podrán realizar compras en 
los comercios de la zona sin preocupar-
se por el aparcamiento. También se han 
rebajado los bonos un 25% y se ha intro-
ducido una nueva modalidad de estos de 
media hora. Se trata de medidas munici-
pales enfocadas a paliar los efectos de la 
covid-19 y facilitar los desplazamientos 
entre toda la comarca.
Con la entrada en vigor de la modifica-
ción de la ordenanza fiscal del parking 
todas las personas que hagan uso del 
parking municipal podrán disfrutar de la 
primera hora gratis. 
Como novedad se ha creado un bono de 

30 minutos enfocado a estacionamien-
tos cortos y los abonos semanales.
Aquellas personas que tengan su trabajo 
o comercio en el centro o visiten con fre-
cuencia el centro podrán adquirir a partir 
de ahora bonos mensuales un 25% más 
baratos.
El concejal responsable del parking mu-
nicipal, Jesús Arenas, ha destacado que 
“la ciudadanía podrá disfrutar de las ven-
tajas de la modificación fiscal que regula 
las tarifas del parking municipal con una 
hora gratuita y una rebaja de las tasas. 
Es una primera modificación con la que 
queremos facilitar la llegada al centro del 
municipio a tanto a la ciudadanía que 
realiza sus compras como a aquellas 
personas que trabajan en los comercios, 
bares y restaurantes de la zona”.

De este modo se favorecen los desplazamientos entre 
la comarca a la hora de encontrar estacionamiento

El parking municipal de San Vicente del 
Raspeig, gratuito en su primera hora

Parking Municipal de San Vicente del Raspeig

Rehabilitación integral del área 
recreativa de Cala Baeza

Som El Campello
u Las concejalías de Mantenimiento e 
Infraestructuras, dirigidas por el primer te-
niente de alcalde, Julio Oca (Cs), han in-
formado que han finalizado los trabajos de 
rehabilitación del área recreativa de Cala 
Baeza. La actuación, focalizada en recu-
perar íntegramente un espacio natural de 
esparcimiento sobre el que no se actuaba 
desde hace más de una década, ha su-
puesto un coste en recursos materiales 
y humanos valorado por la concejalía en 
aproximadamente 12.000 €.
Los trabajos, de tres meses de duración, 
han consistido en la rehabilitación de un 
muro de piedra, pintura del vallado anexo 
a la urbanización “Cala Mercé”, farolas, 
pasamanos, barandillas, área infantil y re-
cuperación integral de la pérgola ubicada 
en la plaza del área recreativa, donde tam-
bién se ha rellenado con césped artificial el 
alcorque central.
Además, se han colocado nuevas pape-
leras, bancos, 50m de malla de torsión 
junto al barranco para la seguridad de los 
usuarios y los operarios de las brigadas 
de Servicios, Parques y Jardines han rea-
lizado la limpieza del pavimento. Tras las 
tareas de renovación de la infraestructura, 

se iniciaron los trabajos de alumbrado, 
con la instalación de 1000 m de cableado 
y lámparas led, que poseen mayor dura-
bilidad, son ecológicas y proporcionan un 
importante ahorro energético.
Colaboración ciudadana
En referencia a los trabajos de iluminación, 
desde la concejalía desean hacer hincapié 
en la importancia de la colaboración veci-
nal a la hora de detectar presencia extraña 
en actitud sospechosa en la zona ya que, 
en el último año, la concejalía ha tenido 
que renovar en dos ocasiones el cableado 
debido a los robos de los que ha sido ob-
jeto. “A pesar de la presencia policial, gra-
cias a la cual el pasado mes de noviem-
bre, durante la ejecución de los trabajos, 
se frustró un nuevo robo, esta área está 
en el punto de mira de esta clase de de-
lincuencia. En la última ocasión, ha habido 
que reponer 500 m de cable de cobre y 
500 m de tierra, con el consecuente perjui-
cio para la vecindad, que ha de padecer la 
ausencia de iluminación y para las arcas 
municipales ya que, la instalación de los 
1000 m del nuevo cableado ha supuesto 
un coste de aproximadamente 6.000€”, 
manifiestan desde la concejalía. Por este 
motivo, la brigada de Electricidad ha refor-
zado la seguridad de las arquetas e insta-
lado una nueva línea en el cuadro eléctrico 
del área. “De esta manera, separando la 
instalación que suministra luz al área re-
creativa, nos aseguramos de que, si existe 
alguna avería en la zona, los vecinos no 
han de quedarse necesariamente sin ilu-
minación”, ha explicado el responsable de 
las brigadas de Electricidad de la conce-
jalía de Infraestructuras, desde donde se 
anima a la vecindad a informar a las fuer-
zas de seguridad sobre cualquier presen-
cia inusual en actitud dudosa en la zona.

Acciones de rehabilitación
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Som El Campello
u Hasta el 20 de diciembre de 
2021, el municipio de El Cam-
pello contará con una estación 
fija de ITV, localizada en la 
misma parcela del polígono in-

dustrial Mesell donde habitual-
mente se instala la estación 
móvil que, dos veces al año, 
se desplazaba para prestar 
servicio de forma excepcional.
Las gestiones que durante 

meses ha llevado a cabo el 
concejal de Tráfico y Transpor-
te Rafa Galvañ (PP), con los 
responsables de la Inspección 
Técnica de Vehículos (ITV), 
han fructificado en un servicio 

permanenteque dará cobertu-
ra en horario de mañana de 
lunes a sábado, ambos inclui-
dos. Si la demanda es superior 
a la esperada, todo está pre-
parado para programar revi-
siones también en horario de 
tarde.
Como siempre, se requiere 
cita previa, que se consigue 
a través de la página web de 
applusiteuve.com. El director 
de zona de Applus ITV, Ale-
jandro Pastor, anuncia que si 
la estación fija funciona “como 
todos esperamos”, no se des-
carta mantenerla en años su-
cesivos. “El Ayuntamiento in-
sistía mucho en la necesidad 
de este servicio para el muni-
cipio, y es verdad que la de-
manda es elevada. En cuanto 
ultimemos los últimos detalles 
de informática, la estación es-
tará operativa en cuestión de 
muy pocos días… esta misma 
semana”, señala Pastor.
El concejal Rafa Galvañ ha-
bía puesto todo su empeño en 
conseguir este servicio. “Des-

plazarse siempre es molesto, y 
ahora, además, un riesgo para 
la salud por la pandemia sani-
taria, ante la que se requiere 
evitar largas distancias y hasta 
el autoconfinamiento por pru-
dencia y seguridad”, señala el 
edil.
Los responsables de la ITV 
ratifican esta circunstancia, y 
apuntan además que habían 
detectado un cierto retraso en 
las inspecciones técnicas, que 
atribuyen al Covid-19. “Aho-
ra daremos un servicio más 
próximo y con mayor rapidez, 
sin que los conductores de El 
Campello se tengan que des-
plazar a otras estaciones que 
por lo general están satura-
das”.
“Disponíamos de los recur-
sos técnicos, el Ayuntamiento 
aporta el espacio, y ya está 
todo preparado para empezar 
a dar servicio”, concluye Pas-
tor, que recuerda la obligato-
riedad de acudir a la estación 
provistos de mascarilla, y que 
el pago es por tarjeta bancaria.

Una estación fija de ITV para el 2021

El área infantil del Parque Central Municipal vuelve a abrir sus puertas

Som El Campello
u Con motivo del Día de Re-
yes, el pasado 6 de enero de 
2021, el Ayuntamiento de El 
Campello inauguró oficialmente 
el área infantil del Parque Cen-
tral Municipal. El evento contó 
con la participación de Julio 
Oca, primer teniente de alcalde 
y concejal de Infraestructuras 
(Cs); la portavoz de Vox, Mª 
José Sañudo; Mercé Pairó (Cs), 
edil de Bienestar Social; el por-
tavoz del PSPV, Vicent Vaello 
y el de REDcv, Eduardo Seva, 
así como la portavoz adjunta del 

PSPV, Raquel Marín.
Las tareas de retirada del valla-
do que rodea el perímetro de la 
zona de juegos se realizaron a 
lo largo de la pasada mañana 
del 5 de enero. De esta forma, 
los pequeños han podido volver 
a disfrutar plenamente y con to-
das las garantías de seguridad 
hasta las nuevas medidas esti-
puladas por el ayunamiento.
Cómo ha sido el acondiciona-
miento
Tras 22 días de trabajos de 
acondicionamiento se procedía 
a inaugurar el área de juegos. 

Para ello, se ha colocado un 
nuevo pavimento de seguridad 
y se ha saneado íntegramente 
el mobiliario infantil. Las tareas 
de renovación y rehabilitación, 
ejecutadas por la concejalía de 
Infraestructuras, que dirige el 
primer teniente de alcalde, Julio 
Oca (Cs), han supuesto la inver-
sión de 47.788,95 €. 
Concretamente, se ha recu-
perado parte del pavimento 
antiguo e implantado un nuevo 
sistema especialmente diseña-
do para estas zonas. Así, los 
revestimientos de las super-

ficies de las áreas de juego, 
absorbedores de impactos, 
se han realizado mediante un 
sistema multicapa formado por 
un núcleo acolchado, un cubri-
miento antivandálico y césped 
artificial multicolor que incorpo-
ra juegos como la rayuela o un 
damero.
Asimismo, se han reparado los 
juegos infantiles de forma que 
han recuperado al 100% su 
imagen, operatividad y seguri-
dad, certificadas por un labora-
torio homologado.
El área infantil de juegos del 

Parque Central Municipal no se 
reformaba desde hace aproxi-
madamente 5 años, por lo que 
el pavimento se había deteriora-
do y presentaba agrietamientos 
e, incluso, en la zona de colum-
pios, la desaparición de la capa 
de caucho que dejaba a la vista 
la losa de hormigón de apoyo. 
Además, los juegos infantiles, 
a pesar de las reparaciones 
puntuales que realizaban las 
brigadas municipales de Man-
tenimiento contaban con las de-
ficiencias propias del paso del 
tiempo.

Estación fija de ITV en El Campello

Inauguración de la zona infantil del Parque Central MunicipalInstalaciones de la nueva área infantil

Club Náutico Campello

Presentación del calendario deportivo del Club Náutico Campello

Som El Campello
uEl Club Náutico Campello será la sede 
de las pruebas de Optimist A y B auto-
nómico, prueba autonómica de kayak de 
mar, entre otras. La entidad campellera 
quiere seguir dinamizando el deporte 
náutico. Es por ello, que en 2021 tiene 
previsto mantener su clásico calendario 
de regatas. Pendientes de las pruebas 
de Remo, en función de los equipos de 

competición que se vayan formando; 
como es el caso de los equipos de Alevín 
e Infantil de Remo competición que ya 
están confirmados.
Un calendario que arranca el 23 de ene-
ro con la disputa de la primera prueba del 
Trofeo Primer Semestre de la liga de vela 
crucero del CNC. El CNC ha diseñado 
unos protocolos y procedimientos de ac-
tuación en eventos deportivos para evitar 
el contacto entre los diferentes regatistas 
antes y después de cada prueba.  
La dirección deportiva espera desarrollar 
con “normalidad” el calendario pruebas 
previstas para este 2021, siempre a ex-
pensas de la evolución de la pandemia 
y teniendo como máxima la protección 
de todas las personas que participen en 
cualquiera de los eventos deportivos del 
Club campellero.

lEl Tras las navidades, el Club Náutico Campello abre 
su calendario deportivo con la vela crucero. La comisión 
deportiva del CNC, tras analizar la situación y las nuevas 
medidas ante la Covid-19, ha confeccionado el nuevo ca-
lendario de regatas de la entidad campellera. Atendiendo 
a las particularidades del deporte náutico, que se practica 
en un entorno natural al aire libre y donde los deportistas 
no están en contacto durante la competición, evitando así 
el riesgo de contagio.

La dirección deportiva espe-
ra desarrollar con “norma-
lidad” el calendario prue-
bas previstas para este 2021, 
siempre a expensas de la evo-
lución de la pandemia



Som El Campello
uEn cuanto al desarrollo del 
juego diré que me quedo con 
los goles, cuatro auténticos go-
lazos, Hanae para comenzar 
con un zurdazo a la escuadra 
contraria, lia aprovechando un 
rechace, y doblete de cruz con 

uno de ellos para enmarcar, sin 
olvidarnos de las dos asisten-
cias que proporciono tamara, 
una a hanae y otra a cruz. Se 
observa que poco hablo del jue-
go ya que casi no ha existido. 
Sinceramente si hablamos por 
juego el empate hubiera sido lo 

más justo, con juego muy des-
lavazado, de muchas perdidas, 
de muchos errores no forzados 
pero como dije anteriormente 
por ocasiones y definición so-
mos merecedoras de la victoria 
al 100%.
Salimos muy relajadas y poco 

concentradas, lo advertí en la 
charla antes de comenzar la 
contienda, nunca hay que mirar 
la clasificación ya que son par-
tidos que se pueden complicar 
mucho y nosotras que tampoco 
podemos sacar pecho debido 
a la nuestra, aún así y aunque 
estuviéramos en lo más alto hay 
que salir siempre muy concen-
tradas de como vamos a jugar y 
de que forma. Lo positivo es que 
hemos sabido sufrir y reaccio-
nar, solo hay que ver los últimos 
10 minutos que ha sido cuando 
hemos metido tres goles en 5 

minutos. Vamos a pensar que 
por juego ha sido un mal día y 
que por goles ha sido fantástico. 
En la vida todo no es perfecto y 
menos el fútbol. Lo peor de esta 
jornada, la lesión de afri que ha 
sufrido una luxación en el hom-
bro que la mantendrá alejada de 
los terrenos de juego entre 4 y 5 
semanas. Esperemos que sea 
antes. El equipo al completo 
quiere dedicarte esta victoria.

Añadir y destacar el crecimiento 
futbolístico que están tenien-
do Tamara y Paula desde su 
llegada al equipo, asimismo el 
compromiso ejemplar que están 
teniendo, sus frases tales como: 
hemos venido a aprender. Ni mil 
palabras más.

Deportes
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Som El Campello
u El grupo municipal Esquerra Unida 
El Campello continua con la denuncia 
del abandono y falta de inversión para 
mejorar y restaurar las instalaciones de-
portivas del barrio de Albayna. 
Una zona al aire libre con numerosas 
deficiencias, compuesto de una cancha 
de baloncesto y dos de fútbol, una de 
ellas de tierra. Motivo por el que Pe-
dro Mario Pardo, portavoz de EU en El 
Campello, insta al Ayuntamiento de El 
Campello a realizar la inversión nece-
saria para la restauración de las pistas. 
Una solicitud que todavía sigue vigente.
En la primera petición para una mejora 
de este complejo deportivo surge en 
agosto de 2019, momento en el que 
EU propuso la reutilización del césped 
artificial del campo de fútbol de ‘El Vin-

cle’. Pedro Amorós, concejal de EU El 
Campello, declara que «cuando se re-
tiró el césped artificial, realizamos esta 
propuesta que no fue bien recibida. Y la 
realidad es que esta zona deportiva es 
impracticable». 
Cristian Palomares, portavoz de el PP 
en El Campello, afirma que se han 
realizado fotografías de todo el parque 
deportivo y confirma que es necesario 
hacer una inversión. En su momento, 
según reconoció Cristian Palomares, 
los cambios en el complejo deportivo 
ya estaban activos. «Se han retirado los 
tableros de madera de la pista de balon-
cesto y para reemplazarlos por otros de 
diferente material. Y también instalare-
mos vallas en las pistas de fútbol entre 
otros arreglos», explicó en agosto de 
2019.

EU vuelve a denunciar la falta de inversiones 
en las pistas deportivas del barrio de Albayna

CD El Campello: “goles a falta de juego”
Crónica del CD EL CAMPELLO

lSi bien decía la jornada pasada que habíamos realizado un partidazo, 
serio y con mucha concentración y con falta de gol pero no por opor-
tunidades. Honestamente, este partido no ha sido de los mejores «digá-
moslo así», ha pasado justamente al contrario, muchos goles para tan 
poco juego. Hoy se ha cumplido aquello de: los goles en la red.

Equipo CD El Campello tras el partido
Aún así y aunque estu-
viéramos en lo más alto 
hay que salir siempre 
muy concentradas de 
como vamos a jugar y 
de que forma. Lo posi-
tivo es que hemos sabi-
do sufrir y reaccionar, 
solo hay que ver los úl-
timos 10 minutos que 
ha sido cuando hemos 
metido tres goles en 5 
minutos. La pista de pumptrack de El Campello se conviertió en la atracción de las navidades

Som El Campello
uLa pista de pumptrack cons-
truida en El Campello se ha con-
vertido en la atracción de estas 
pasadas fiestas. Jóvenes de to-
das las edades han hecho suya 
la instalación (como se espera-
ba) con una rapidez asombrosa, 
guardan su turno y se lanzan a 
disfrutar del recorrido indistinta-
mente en bicicleta o monopatín, 
bien provistos de cascos protec-
tores. El éxito de la iniciativa de 
la concejalía de Deportes invita 
a los jóvenes del municipio. El 
edil del partido Popular, Cristian 
Palomares anuncia que estas 
instalaciones se mejorarán en 
los próximos meses con la colo-
cación de césped artificial en los 
montículos que hoy son de tierra 
prensada, un vallado perimetral 
e instalación de bancos para que 
los familiares o espectadores 
puedan disfrutar más cómoda-
mente. En un contexto deportivo, 
un pumptrack es un circuito, ge-

neralmente de pequeñas dimen-
siones, que puede recorrerse 
completamente con un mono-
patín sin impulsarse con el pie 
o con una bicicleta sin la necesi-
dad de dar pedales. Mediante la 
inercia adquirida, los deportistas 
pueden realizar saltos en los pe-
raltes del circuito.
El pumptrack de El Campello 
tiene una superficie de 1.200 
metros cuadrados, y es uno de 
los más grandes de la Comuni-
dad Valenciana. Su diseño se ha 
concebido para que la pista sea 
apta para todo tipo de usuarios, 
y también con el objetivo de que 
el circuito sea certificado por la 
Real Federación Española de 
Ciclismo (RFEC) como “apto” 
para acoger pruebas deportivas 
tanto de nivel local, nacional 
como internacional. La pista tie-
ne un recorrido de 200 metros 
lineales, con ondulaciones y cur-
vas de izquierdas o derechas en 
forma de carril asfaltado.

La campellera Irene Camacho se vuelve a 
imponer en la travesía a nado de Alicante

Som El Campello
u Segundo año consecutivo de 
triunfo absoluto. La nadadora 
campellera Irene Camacho Ale-
gre se ha vuelto a imponer en la 
travesía a nado por la bahía de 
Alicante, organizada alrededor 
de las fiestas navideñas. Un pri-
mer puesto que viene precedido 
de una bien ganada fama de de-
portista destacada en mar abier-
to, como ya lo fueron sus dos 
hermanos, Pablo y Juan.

En esta ocasión volvió a impo-
nerse al resto de competidoras 
sin muchas dificultades, por lo 
que recibió la felicitación de las 
autoridades alicantinas y cam-
pelleras, compañeros y compa-
ñeras de disciplina deportiva, 
y hasta del mismísimo David 
Meca, con el que ha llegado a 
nadar, al igual que en su día hizo 
su hermano Pablo.
Lo suyo le viene de familia, no 
cabe la menor duda. Mientras 

los hijos compiten o han com-
petido con éxito, la madre María 
Vicente Alegre dirige el Club de 
Salvamento y Socorrismo de 
El Campello, que destaca por 
organizar año tras año un cam-
pus en aguas de La Zofra que 
ya goza de prestigio en el mun-
dillo de la natación, con patici-
pantes que llevan de diversos 
puntos de España, incluidos del 
interior, que suelen entrenar en 
pantanos.

Irene volvió a imponerse al resto de competidoras sin muchas dificultades

La nadadora campellera Irene Camacho

Instalaciones deportivas del barrio de Albayna
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Apoyo educativo, emocional y de 
ocio en los colegios e institutos

Som El Campello
u Organizados por la Conce-
jalía de Educación que dirige 
Dorian Gomis (PP), y subven-
cionados por la Conselleria de 
Educación, Cultura y Deporte, 
el Ayuntamiento de El Campello 
oferta una serie de programas 
de apoyo educativo y emocional 
y de ocio, dirigidos a alumnos de 
colegios e institutos del munici-
pio para compensar los efectos 

negativos del confinamiento 
consecuencia de la emergencia 
sanitaria ocasionada por el Co-
vid-19. Los programas se desa-
rrollarán entre los meses de ene-
ro a junio.
La propuesta consiste en clases 
de refuerzo escolar y educación 
emocional grupal, que se im-
partirán en los cuatro colegios 
públicos. En lo que respecta al 
programa de apoyo al ocio, los 

diferentes colegios ofertan ac-
tividades extraescolares según 
disponibilidad de instalaciones. 
Así, el centro Pla Barraques ofer-
ta la actividad de huerto escolar, 
el Fabraquer clases de baile, el 
Vincle huerto escolar y ajedrez, 
y el colegio Rafael Altamira tam-
bién huerto escolar y ajedrez.
En lo que respecta a los institu-
tos, los cursos se impartirán en 
las instalaciones del Centro de 
Formación ESATUR, sito en la 
calle San Juan Bosco. En este 
caso, el programa de apoyo 
emocional va dirigido a aque-
llos alumnos y sus familias que, 
como consecuencia de la situa-
ción provocada por el Covid-19, 
hayan desarrollado emociones 
negativas, miedos, ansiedad, 
fobias, problemas de sueño o 
atención, o cualquier otra dificul-
tad socio-psico-emocional que 
pueda afectar a su normal de-
sarrollo y seguimiento del curso 
escolar.
 Son los tutores de cada curso 
quienes se encargan de derivar 
a los alumnos al programa, don-
de accederán a un profesional 
especializado en emociones que 
ayudará a superar esas dificulta-
des a través de entrevistas y se-
guimiento individual domiciliario 
o en despacho.
Especialmente dirigido a los 
alumnos de 1º y 3º de ESO de 
los institutos Enric Valor, El Clot y 
Salesianos, se ha dado forma a 
un programa de apoyo educativo 
y emocional, un refuerzo escolar 
que se considera conveniente 
para superar estas situaciones.

Cartel de apoyo al ocio

El campellero Alejandro Manzano
presenta su primer poemario 
‘El asesinato de una crisálida’

Som El Campello
uAlejandro Manzano se iden-
tifica como un “aprendiz eter-
no” que comienza a dar sus 
primeros pasos con El asesi-

nato de una crisálida, un libro 
que nace «del miedo y la ilu-
sión», reconoce el escritor. 

No obstante, el arte de trans-

formar las palabras en textos 
no solo se encuentra en su 
poemario, sino, también en un 
blog digital donde cuenta to-
das sus aventuras.

lEl asesinato de una crisálida es el título del primer poemario es-
crito por el campellero Alejandro Manzano Romera (1994). Gra-
duado en Magisterio por la Universidad de Alicante y, posterior-
mente, en Psicología, es un apasionado de la lectura y la escritura 
desde pequeño.

Alejandro Manzano durante la presentación de su poemario

Un recorrido por los eventos navideños

Som El Campello
uLos jóvenes del municipio 
contaron con una programa-
ción de más de 15 actividades, 
entre ellas una Escape Room o 
la Casa del Grinch. Y para los 
más pequeños no faltaron Cuen-
tacuentos, representaciones tea-
trales, talleres navideños y hasta 
una pista de patinaje sobre hielo 
instalada en el Colegio Cristo de 
la Paz.
Dentro de este periodo navi-
deño, no faltaron los diferentes 

conciertos navideños a cargo de 
la Sociedad Musical ‘La Paz’ en 
la Plaza Josep Carreras. Así mis-
mo, bajo medidas de seguridad 
extraordinarias, los días 18,19 y 
20 de diciembre se pudo visitar 
la Casa de Papá Noel, instalada 
en la Plaza del Ayuntamiento. 
Paralelamente a la programa-
ción ofrecida, el municipio con-
tó con la iniciativa de la Junta 
de peñas basada en enviar un 
mensaje de whatsapp para que 
el mismísimo Papa Noel manda-

rá de vuelta un mensaje en video 
personalizado.
Y, como colofón a la Navidad, 
SSMM los Reyes Magos llega-
ron el pasado 5 de enero insta-
lados en tres campamentos en 
diferentes zonas del municipio: 
la Plaza de l’Ordana, el Par-
que Municipal y la Plaza Josep 
Carreres. En cada uno de ellos 
SSMM los Reyes Melchor, Bal-
tasar y Gaspar atendieron a sus 
incondicionales bajo inscripción 
previa.

u Con la visita a los hogares 
de los Reyes Magos, se puso 
punto y final a un completo pro-
grama de actos con el que el 
Ayuntamiento de El Campello 
quiso mantener viva la llama 
de la ilusión que caracteriza 
a unos festejos que este año, 
por efecto de la pandemia sa-
nitaria, han sido muy diferente 
en todos los sentidos.
La programación, en la que se 
han implicado la práctica tota-
lidad de las concejalías, ha in-
cluido actividades deportivas, 
culturales, educativas, lúdicas, 
enfocadas a niños, adultos y 
mayores. En todos los casos, 
se han completado los espa-
cios disponibles, con la más 
alta participación ciudadana.
“Desde luego que no han sido 
las Navidades que todos hu-
biéramos deseado, pero bien 

podemos decir que hemos 
organizado todo lo que se 
podía organizar dadas las cir-
cunstancias”, señala el alcalde 
Juanjo Berenguer, quien des-
taca el civismo demostrado 
por la población en todo mo-
mento.

Bajo unas medidas estrictas 
de seguridad sanitaria, los 
eventos navideños del muni-
cipio se realizaron sin inciden-
cias. “La gente era y es muy 
consciente de las limitaciones, 
de que estábamos obligados a 
marcar aforos limitados y citas 
previas, de que actos multitu-
dinarios y masificados no eran 
posible… de que la situación 
sanitaria es muy delicada, y 
de que poner freno al virus es 
cosa de todos”, apostilla el pri-
mer edil.

Unas fiestas navideñas seguras 
y participativas en El Campello

Papá Noel visita El Campello

Cartero Real en El Campello

lLas calles del municipio se decoraron con 
iluminación navideña, photocalls navideños, 
decoraciones florales procedentes de floris-
tas locales y un gran árbol de Navidad lumi-
noso decoraba la Plaza de la Constitución.

Actuaciones durante las festividades de navidad

u De acuerdo a lo decidido 
el lunes pasado en el seno 
del Comité de Seguridad y 
Salud del Ayuntamiento de El 
Campello, y tambén acorde 
a las normas dictadas el pa-
sado 19 de enero por la Ge-
neralitat, las actividades de 
la Casa de Cultura pueden 
mantenerse con normalidad, 
con las máximas medidas 
de seguridad para asegurar 
distanciamiento, entradas 
y salidas escalonadas de 
usuarios, uso obligatorio de 
la mascarilla y utilización del 
gel hidroalcohólico en manos 
antes de entrar al recinto. Un 
protocolo muy estricto dise-
ñado en marzo pasado.

Tal y como se impuso des-
de el inicio de la pandemia, 
el acceso es limitado al 30% 
del aforo del auditorio y resto 
de salas, y se requiere invi-
tación o entrada preasigna-
das. El resto de los asientos 
permanecerán anulados en 
todo momento por los aco-
modadores de sala, y las ins-
talaciones se desinfectarán 
en su integridad después de 
cada acto.

En cualquier caso, la conce-
jala de Cultura, Dorian Gomis 
(PP), explica que la actividad 
se desarrollará siempre que 
las autoridades competentes 
lo permitan, como hasta aho-
ra. “Apostamos decididamen-
te por la cultura y la gente 

que vive de ella, pero si final-
mente adelantan el toque de 
queda en los próximos días, 
toda la programación para lo 
que resta de enero, y quizás 
el mes de febrero, quedaría 
alterada y nos veremos obli-
gados a posponer las activi-
dades para cuando sea posi-
ble”. 

En estas condiciones, el pa-
sado fin de semana se oferta-
ron dos espectáculos teatra-
les de interés. El viernes, 22 
de enero, el Taller de Teatro 
de la Universidad de Alicante 
puso en escena “Un bonito 
cadáver”, dirigida al público 
juvenil y adulto, bajo la direc-
ción de Iván Jiménez.
Es un espectáculo dirigido 
a los jóvenes, a sus fami-
lias y al profesorado. Una 
función en la que los perso-
najes evidencian su falta de 
herramientas emocionales y 
sociales para tratar algo tan 
fundamental como la muerte.

El sábado, día 23, fue la 
compañía “Vol’e Temps” la 
encargada de representar 
“Distans”, bajo la dirección de 
Lapso Producciones. Un via-
je a través de las emociones 
en un espacio visual y sono-
ro que envuelve las escenas 
de circo acrobático y teatro 
gestual que conforman un 
espectáculo para todos los 
públicos orgánico, sensible y 
divertido.

La Casa de Cultura mantiene su 
programación con las máximas 
medidas de seguridad




